
Nordstraße 
 
Frau Gottlieb informiert die Ausschussmitglieder über den aktuellen Stand zur Planung / 
Entwicklung der Nordstraße. Der Auftrag zur Erarbeitung von drei Entwurfsalternativen wurde 
erteilt. Diese werden voraussichtlich in der nächsten Sitzung des Ausschusses vorgestellt. 
 
Kreisverkehr Bergerhof 
 
Frau Gottlieb informiert die Ausschussmitglieder darüber, dass der Landesbetrieb Straßen NRW 
die Sanierung des Kreisverkehres in Bergerhof, sowie des darauf folgenden Straßenabschnittes 
bis zur Abzweigung Am Kreuz durchführen wird. 
 
Herr Knorz fügt hinzu, dass die Maßnahme, laut Aussage des Landesbetriebes Straßen NRW, mit 
einer Bauzeit von 5 bis 6 Wochen veranschlagt ist und im Frühjahr 2013 durchgeführt werden 
soll. 
 
Schneeräumung in der Oderstraße 
 
Herr Staratschek informiert, dass es Beschwerden bezüglich der Schneeräumung auf der 
Oderstraße gegeben hätte. 
 
Frau Gottlieb erwidert, dass die Räumung inzwischen stattfindet. und die Straße in die 
Winterplanung des Betriebshofes aufgenommen wurde. 
 
Angelegenheiten des Ausschusses auf der Website der Stadt 
 
Herr Staratschek bemängelt die Unübersichtlichkeit des Ratsinformationssystems und regt an, 
künftig Informationen über die Arbeit des Ausschusses und über die Sitzungstermine auch auf 
der Startseite der städtischen Website zu veröffentlichen. 
 
Die Mehrheit des Ausschusses sieht dort keinen Handlungsbedarf. 
 
Einstellung der Ausschussunterlagen ins Internet 
 
Herr Müller bittet darum, Bebauungspläne und ähnliche für den Ausschuss bestimmte Unterlagen 
zukünftig rechtzeitig ins Internet zu stellen. 
 
Frau Böhmer erwidert, dass dies üblicherweise geschehe. Es wird jedoch geprüft warum es 
diesmal nicht der Fall war. 
 
Kreisverkehr Grüne 
 
Herr Knorz informiert den Ausschuss darüber, dass der Landesbetrieb Straßen NRW nunmehr 
beabsichtigt, mit der Planung des Kreisverkehrs Grüne zu beginnen. Ein konkreter Termin ist 
noch nicht bekannt. Der Landesbetrieb wird versuchen, mit der Planung 2013 zu beginnen. 
 
 
 


